

5° M. l'abbé Louis François Sueur, vicaire-général du diocèse d'Arras. Il est nommé évêque d'Evreux et il remplace Mgr Hautin actuellement archevêque de Chambéry. Mgr Sueur est né en 1841. Avant d'être vicaire-général il avait été supérieur du Séminaire de philosophie à Arras.

6° M. l'abbé Constant Guillois, vicaire-général du diocèse de Rennes. Il est nommé évêque du Puy. Il remplace Mgr Petit nommé archevêque de Besançon. Mgr Gillois est né à Rennes en 1833 et il a été ordonné prêtre en 1857. Il a été supérieur du Grand Séminaire de Rennes et il était chanoine de la cathédrale.

7° M. l'abbé Julien Laferrière, chanoine de La Rochelle. Il est nommé évêque de Constantine en Algérie, en remplacement de Mgr Combes, récemment nommé archevêque de Carthage. Mgr Laferrière est né à Paris en 1838, il a été ordonné prêtre en 1868 et il a été nommé chanoine titulaire de La Rochelle en 1878. Il a étudié au séminaire français à Rome et il a été professeur de philosophie. Il est un archéologue distingué.

.

. **Bon-Pasteur.**—C'était lundi dernier, 11 juin, le cinquantième anniversaire de la fondation en cette ville de la maison du Bon-Pasteur, dont les premières sœurs avaient été amenées de France par Mgr Bourget, en 1844. On connaît le bien immense réalisé par les religieuses vouées à l'instruction de la jeunesse comme le témoignent leur excellente Académie Saint-Louis de Gonzague, leur pensionnat et externat de Saint-Hubert, et au relèvement moral des malheureuses repentantes, à la préservation de l'enfance.

Leur zèle admirable, les succès obtenus par leur charité sont tels, que dans toutes les parties du monde, on retrouve leur bien-faisant établissement.

La communauté du Bon Pasteur de Montréal a eu l'insigne honneur de fonder à son tour des missions dans l'Amérique du Sud, à Quito, dans la République de l'Equateur, à Lima, dans le Pérou et à La Paz, en Bolivie.

La Croix de Montréal.

NOTE DE LA RÉDACTION.—Un triduum solennel, à l'occasion de ce cinquantième, a lieu actuellement dans la chapelle de la maison mère, rue Sherbrooke. Il se terminera demain.

.

. **Mgr Taché.**—L'Eglise du Canada est plongée dans le deuil. Elle vient de perdre l'un de ses plus illustres prélats et de ses plus célèbres missionnaires. Monseigneur Alexandre Antonin Taché, de la Congrégation des Oblats de Marie Immaculée, archevêque de St Boniface au Manitoba, est décédé dans sa ville épiscopale vendredi, le 22 juin courant.

Mgr Taché est né le 23 juillet 1823 à la Rivière du Loup, dans le comté de Témiscouata, mais il a été élevé à Boucherville où sa mère devenue veuve avait fixé sa résidence. Le futur évêque n'avait alors que deux ans et quelques mois. Quelques années plus tard il entra au collège de Saint Hyacinthe où il fit tout son cours